

沖縄県沖縄市にて保育園を営む社会福祉法人栄光福祉会（以下、当法人）は、保育業界が直面する人手不足の課題に対応するため、新たにブランディング事業を開始いたします。

保育業界では、若年層の採用難や業務の効率化、保育の質向上が求められています。当法人は、これらの課題解決に向け、アートブランディングの専門知識を活用し、業界全体のブランド価値向上を目指します。

アートブランディング事業の目的：

- ・業界全体のブランド価値向上：企業の理念や文化を視覚的・感覚的に表現する手法を取り入れることで、保育業界全体のイメージアップを図り、若年層の採用促進や保育の質向上につなげます。
- ・持続可能な人材育成体制の構築：アートブランディングに関する研修プログラムを企画・運営し、社内外での教育の普及を促進することで、業界全体の活性化を目指します。
- ・業務効率化とサービス品質の向上：創造的なアプローチを業務プロセスに取り入れることで、業務の改善や新たなサービス開発を推進し、保育満足度の向上を図ります。

この度のブランディング事業を通じて、保育業界全体の発展とブランド力強化に寄与することを期待しています。

本件についてのお問い合わせは、お電話にてよろしくお願い申し上げます。